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~ Le 5 novembre 2024 ~ 

 

 

Présences  

● Membres de la direction : M. Sébastien Gest, M. Ravi Ramdhony 

● Enseignante et personnel : M. Alain Lacoursière  

● Membres du conseil des parents : Thomas Guillot, Shamim Ahad, Emeline Sahraoui, Marie-Eve Paquet, 
Nadja Bouya, Johanne Durocher, Nathalie Nadon 

● Absents: Marco Oved, Valerie Hilton, Audrey Bourque 

● Invitée : Claudia Luz Doaré, artiste pour couvrir les croix 

Adoption de l’ordre du jour, 5 novembre 2024 : proposé par Nathalie Nadon, appuyé par Shamim Ahad 

Adoption du compte-rendu de 8 octobre 2024 :  proposé par Nathalie Nadon, appuyé par Shamim Ahad. Shamin 
mentionne qu’elle ajoutera son rapport au compte-rendu.  

Mot de la Direction : M. Sébastien Gest et M. Ravi Ramdhony 

● Vandalisme : Un rappel sera fait sur le respect des lieux sera fait dû au vandalisme fait dans les toilettes de 
l’école (graffiti). 

● Dépistage : Les résultats du dépistage seront envoyés dans les prochaines semaines. 

Mot des enseignant(e)s : M. Alain 
 
Les clubs ont démarré des exemples: crochet, langage du signe, basketball, foot, jeux de société, ukulele. La fête de 
l’Halloween a été un succès. Les élections du gouvernement des élèves durant les deux prochaines semaines, les 
élections seront le 15 novembre, 2024. L’Accès au club pour les petits a été soulevé, mais le manque de personnel et 
l’horaire rendent l’organisation difficile.  
 
Rapport de la Trésorière :  
Ajouter Shamim rapport 
 
Thomas propose de faire une motion de transférer 23,81$ dans le poste de jardinage dans les fonds communs du 
conseil. La motion est proposée par Nathalie, secondée par Emeline, tous en faveur. 
 
La motion est adoptée, proposée Thomas, appuyée par Nathalie tous en faveur 
 

● Projet Croix  
La rencontre commence avec le projet de croix pour libérer Claudia rapidement.  
 
Introduction de Claudia - Artshine  
Slideshow - demander à Claudia d’avoir la copie 
 
Questions à Claudia 
Johanne: Est-ce qu’on peut inclure tous les enfants, la communauté et le personnel avec les petits blocs 
Claudia : Proposition a été fait avec 30 élèves, mais on peut modifier 
Shamim : Y-a-t-il un coût pour les techniciens? 
Claudia: oui, il faudra l’ajouter 
Johanne: Est-ce qu'on peut voir des exemples d'œuvres sur bois pour voir l’état au fil du temps? 
Claudia: l’acrylique et le primer sont conçus pour l’extérieur  
Claudia quitte la réunion 
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Johanne soulève qu’il n’y a eu pas de recherche, pas de concours, pas de demande auprès des parents. Elle hésite 
beaucoup au niveau des matériaux et l’artiste a peu d’expérience. Ceci étant dit, il s’agit d’une opportunité d’intégrer 
toute la communauté.Thomas demande à M. Gest de voir avec le conseil les coût d'installation. 
 

● Programme Collation 
 
Le compte-rendu de Marco a été fait par courriel, il ne pouvait pas être présent. 
D’abord, il faut dire que malgré les efforts de M. Gest et moi-même, on n’a pas pu décrocher des nouveaux 
financements pour la programme de nutrition de LAMO pour 2024-2025. 
 
C’est parce que les fonds provinciaux et municipaux sont déjà réservés pour les écoles qui l’ont reçu dans le passé. 
Ça veut dire qu’il n’y a que de l’argent pour les écoles qui font déjà partie du programme. Pour les autres, comme la 
nôtre, il n’y en a rien. 
 
D’ailleurs, c’est aussi pour cette raison qu’on n’a pas eu de bourse pour notre programme de nutrition l'année dernière.  
 
En parlant avec les fonctionnaires du divers programmes de financement, j’ai appris que la ville et la province pourraient 
dégeler le financement cette année. Donc, il y a de l’espoir pour 2025/2026, peut-être. 
 
Ce qui nous laisse dans un situation comme l'année précédente: on aura environ $15,000 pour une programme de 
collation. Comment va-t-on l'organiser? 
 
Comme l’annee derniere c’etait la premiere pour ma famille, je ne comprenais pas pourquoi il n’y avait la collation 
qu’une fois par semaine alors que c’est 5x par semaine dans toutes les autres écoles du coin (Wilkinson, Parkside, 
etc). A mon avis, si on voulait vraiment adresser un problème où les familles de certains élèves manque assez d’argent 
pour donner à leurs enfants de quoi manger, il faut le faire 5x par semaine. Mais je ne pense pas que c’est le cas à 
notre école. D'après M Ravi et les enseignants, il y a peu d’enfants sans collation à l’école. Si on confirme ce fait, on 
pourrait envisager un programme de nutrition autrement. 
 

● Une collation “culturelle” une fois par mois avec le but d’introduire des cuisines diverses aux élèves. 
● Une collation “locale” avec une visite d’agriculteur du GTA afin de sensibiliser les élèves aux enjeux de 

l’alimentation “bio” et “locale.” 
● Une potager à l'école pour montrer comment pousser certains légumes aux élèves - avec une collation 

faite avec en juin/septembre. 
● Une sortie dans une ferme quelque part dans le GTA pour voir d'où vient notre nourriture. 

 
Je vous invite à ajouter vos propres idées. 
 
Prochaines étapes: 
 

● Sondage pour les enseignants pour identifier s’il y a des élèves qui ont besoin d’une collation dans leurs 
classes.  

● Sondage pour les parents/familles afin de recruter des cuisiniers afin d’assister à préparer les collations 
culturelles mensuelles. Et aussi pour solliciter des idées pour la programmation de nutrition qu’on pourrait 
fournir à la communauté. 

 
Un discussion sur l’organisation et la fréquence des collations a suivi. Il a été mentionné que le besoin des collations 
devrait être établi, en premier lieu.  
 

● Traitement de poux 
Un rappel sur la situation des poux à l’école a été fait. L’école peut encourager les parents, mais la prévention 
commence à la maison.  
 

● Projet bibliothèque 
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Suite à la réponse de la bibliothécaire, il faut établir les besoins, établir les ressources professionnelles désuètes qui 
sont entreposées dans le local et faire l’inventaire du catalogue. 
 

● Soirée Cinéma 
Il y  aura deux films, l’un court et l’un long, selon les niveaux. Des billets sur Schoolday ont été mis en vente. Il y a 
aura un combo pizza, popcorn et jus pour 7$. 
 

● Collecte de boîtes de céréales (début déc) 
La collecte de boîtes de céréales est déjà organisée. Elle se tiendra le 7 décembre. Les produits seront ensuite 
envoyés à la banque alimentaire Daily Food Bank à Sainte-Anne. 

 
Fin de l’assemblée proposée par Nathalie et secondée par Johanne 
 

Levée de la réunion: 21h00 

Prochaine rencontre le premier mardi du mois 3 décembre 2024 en virtuel 

 


